

## Bühl erhält Breitbandförderung

**Bühl** (red). Das Land Baden-Württemberg unterstützt den Ausbau schnellerer Internetleitungen. Der Staatssekretär im Innenministerium, Wilfried Klenk, überreichte Förderbescheide an 83 Zweckverbände und Kommunen mit einer Summe von insgesamt 17,2 Millionen Euro. Auch Bühl profitiert davon: Laut Auskunft der mittelbadischen Landtagsabgeordneten Bea Böhlen (Grüne) erhält die Zwetschgenstadt 718 028 Euro als Breitbandförderung.

„Internetzugänge, die große Datenmengen schnell übertragen, gehören zu einer modernen Infrastruktur und sind ein zentraler Standortfaktor. Wer richtig fix im Internet unterwegs sein will, muss mindestens 50 Megabit pro Sekunde durch die Leitung oder die Mobilfunkverbindung bewegen können“, so Böhlen. Mit den genehmigten Mitteln trage die Koalition ihren Teil dazu bei, die Attraktivität Mittelbadens weiter zu stärken. „Der Ausbau ist eine Investition in die digitale Zukunft“, betont die Landtagsabgeordnete.